

" Ode aux Sans Logis et oubliés de la Vie "

Chaque année, les hivers se révèlent meurtriers pour les " sans domicile fixe " (SDF). L'année 1996 n'a pas échappé à ce triste constat et l'annonce dans un journal de 160 morts au moins en Europe par le froid dont 16 en France a suffisamment ému notre collègue Marcel Fraysse de Saint Pierre du Mont (40) pour que cela lui inspire le poème ci-après en hommage à ces sans abris. Ce poème est intitulé :
" Ode aux Sans Logis et oubliés de la Vie "

Je n'existe pas !
Dehors, je suis seul
Le jour et la nuit
Comme le mort qui gît.
Seul, dans son linceul
Le monde, insensible
Passe autour de moi.
Personne ne me voit.
Je n'existe pas !

Je n'existe pas !
Le temps qui s'écoule
Sans fin, me bouscule
Amenant mes pas
Droit, vers mon trépas
A chaque minute,
Il est déjà là
Fait partie de moi.
Je n'existe pas !

Je n'existe pas !
Je reste seul, toujours
Et toujours, j'ai froid
Été comme hiver.
Mon cœur, sans amours
Seul, se désespère
Car nul ne me suit
Voisin ou ami.
Je n'existe pas !

Je n'existe pas !
Nuit froide et étoilée
Triste chape d'ennui.
Mon corps fatigué
S'est courbé, soumis
Sur cette terre nue
Que je ne vois plus
Puisque, maintenant
Je n'existe plus.

Je n'existe pas !
Sans fric et sans frac
Et toujours traînant
Juste un pauvre sac
Sur le caillou mesquin.
De ce chemin, sans fin
Qui ne mène à rien
Nul ne m'aperçoit.
Je n'existe pas !